

令和3年度



日北小だより

11月号



2学期も半分以上過ぎました。感染状況は今のところ落ち着いていて、中止していた調理実習や合唱やグループ活動、縦割り清掃などの活動も、感染防止対策を講じながら、再開しています。

現在、学習発表会の練習が着々と進んでいます。行事を通して子どもたちが大きく成長できる機会となるように、本番の過程を大切にして練習に取り組んでいます。ぜひご参観よろしくお願いたします。



「野外活動（5年）」



5年生は、10月6・7日、「旭高原自然の家」にて、野外活動を行いました。元気村での自然観察、夜キャンプファイヤー、クラフト活動など予定していた活動を全て順調に行うことができました。子どもたちにはきっと楽しい思い出となったことと思います。



「修学旅行（6年）」



6年生は、10月12・13日京都奈良方面へ修学旅行に出かけました。法隆寺、奈良公園、東大寺大仏殿、平等院、陶芸教室、清水寺、分散学習など全て予定通り進めることができました。ぜひ今後の学校生活に学んだことを生かして行ってほしいと思います。

「児童会役員・学級委員任命式」



10月19日（火）の大放課に「後期児童会役員・学級委員」の任命式を体育館で行いました。どの子も私語一つせず、大変立派な態度で臨んでいました。とても頼もしく思いました。大事なことは、役員や学級委員だけでなく、みんなが学校・学級をよくしようと協力することです。



「異学年なかよし清掃」



10月18日（月）から「なかよし清掃（異学年縦割り清掃）」が始まっています。本来なら、9月からスタートの予定でしたが、コロナの感染状況が減少してきたこの段階でのスタートとなりました。異学年で助け合い清掃することで、協力と思いやりの心も育んでいきます。

「図書館祭り」



10月18日（月）から「図書館祭り」が開催されました。スタンプカードに明記されているミッションクリアでスタンプが一つもらえます。（「昔話の本を読もう」「80ページ以上ある本を読もう」「歴史の本を読もう」など）スタンプが集まると、折り紙、しおり、特別貸し出し券、予約券などの景品がもらえます。読書は心を豊かにしてくれます。この機会に、ぜひ本に親しんでほしいと思います。



「学校評議員会」

学校評議員会は、地域に開かれた学校づくりを推進することを目的に、例年行っています。学校運営や教育活動について多様な意見をいただき、今後の学校運営の改善に生かしていくものです。本来なら6月に開催する予定でしたが、コロナの関係で開催できず、10月26日（火）が1回目の学校評議員会でした。4名の学校評議員の方々（地域の有識者や下PTA会長）に來校していただきました。評議員の方々には、子どもたちの学習活動の様子を参観していただきました。子どもたちが一生懸命取り組んでいる様子を温かく見守ってくださり大変感謝しています。



「学習発表会に向けて」



11月11日（木）学習発表会を予定しています。先日当日のプログラムを配付させていただきました。今年度も運動場で実施します。学習発表会で大きく成長した姿を見てもらおうと練習を一生懸命頑張っています。

開始時刻	学年	演技名
8:30	開場	
8:50	2年	ミュージック ☆ きらきら フェスティバル
9:15	3年	きたっこ クラッパー 日進童子の鳴子踊り
9:40	1年	はじめのいっぽ ～いいかんじ♡～
10:05	4年	We are Team 4 ～私たちができること～
10:30	5年	ファイヤー 卍 リベンジャーズ
10:55	6年	歴史の世界へようこそ！ タイムトラベラー 時間旅行

※演技開始時刻は、早まることはありませんので、密を避けるためにも、直前に運動場へお越しください。また、体育館を開放します。兄弟姉妹の参観で間が空く場合等、体育館「保護者待機場所」でお過ごしください。

↓ <会場図>

